

4. NIBELUNGENMARSCH® 7. OKTOBER 2017



Trotz des eher schlechten Wetters und teilweise Regen konnte der 4. Nibelungenmarsch am 7. Oktober 2017 durchgeführt werden. Der Militär Fallschirmspringer Verbund Ostarrichi konnte am Schluss des Tages, für die 10 km Nibelungenwanderung, den 20 km Nibelungenmarsch sowie für den 40 km Nibelungenmarsch 145 Marschmedaillen verleihen. Ich durfte sie dabei unterstützen, und habe die Labestation bei der 10 km Wanderung betreut. Um 11.00 Uhr waren alle Teilnehmer der Wanderung verpflegt, und somit konnte ich meinen Nibelungenmarsch in Angriff nehmen. Ich habe die Strecke von 20 km in 2,5h absolviert und konnte somit meine Marschmedaille in Silber entgegennehmen. Ich gratuliere allen anderen Teilnehmern aus dem In – und Ausland sehr herzlich zu ihren Leistungen. Alle Marschteilnehmer konnten ihre gesteckten Ziele erreichen, und die geforderten Marschstrecken absolvieren. Besonders gefreut hat mich, das auch Kammeraden vom Jägerbataillon 23 aus meinem Bundesland Vorarlberg die lange Fahrt auf sich genommen haben um ein Teil des Nibelungenmarsches 2017 zu sein. Herzlichen Dank für eure Teilnahme!

